

Ya hay cinco compañías interesadas en realizar fracking

BOGOTA

La ministra de *Minas y Energía*, María Fernanda Suárez, aseguró que al menos ya hay cinco compañías interesadas en realizar proyectos piloto de exploración de petróleo por medio de fracking. Las iniciativas se harían en seis bloques y utilizarían esta técnica que podría casi que triplicar las reservas de petróleo y gas del país.

Suárez, en una entrevista con la agencia de noticias *Reuters*, explicó que entre las compañías interesadas están *Exxon Mobil*, *Conoco Phillips*, *Parex* y la petrolera estatal *Ecopetrol*. Algunas de estas ya solicitaron licencias ambientales. “Nosotros tenemos 5,7 años de reservas de crudo y 11 años de reservas de gas. Las estimaciones dicen que podríamos pasar con yacimientos no convencionales a tener 30 años de gas y 15 años de crudo”, le aseguró Suárez a la agencia de noticias.

Además, reveló que compañías que ya realizan fracking en Estados Unidos y Argentina están interesadas en desarrollar estos proyectos en Colombia. No obstante, la funcionaria no quiso estimar el tiempo que podría tardar el país en iniciar la producción de hidrocarburos con fracking y reveló que la reglamentación para esa etapa no necesitará el trámite de una ley aprobada por el *Congreso de la República*.

“Hoy en día existe una reglamentación vigente que permite la fase de exploración”, explicó. “Todavía no se ha desarrollado ninguna reglamentación para la etapa de producción”, agregó la ministra.



CARLOS RODRÍGUEZ SALCEDO
crodriguez@larepublica.com.co